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Presenças: Presidente: Francisco Anis Faiad; Secretária-Geral Adjunta: Luciana Serafim da 

Silva Oliveira; Tesoureiro: Hélcio Correa Gomes; Conselheiros Estaduais: Alcides Mattiuzo 

Júnior, Betsey Polischutck de Miranda, Cláudio Stábile Ribeiro, Daniel Paulo Maia Teixeira, 

Ednaldo de Carvalho Aguiar, João Manoel Júnior, José Patrocínio de Brito Júnior, Lorivaldo 

Fernandes Stringheta, Luiz Carlos Moreira de Negreiro, Marco Antônio Dotto, Marden Elvis 

Fernandes Tortorelli, Osvaldo Antonio de Lima, Selma Cristina Flores Catalan. Conselheiros 

Estaduais Suplentes: Maria Aparecida A. de Oliveira Leite, Seila Maria Alvares da Silva. 

Conselheiros Federais: Elarmin Miranda e Ussiel Tavares da Silva Filho. Presidente da Caixa 

de Assistência dos Advogados: João Vicente Montano Scaravelli. Membro Honorário 

Vitalício: José Simioni. Presidente do Tribunal de Defesa das Prerrogativas: Mananciel José 

da Fonseca. Secretario do TDP: Luis da Penha Correa. Presidente do Tribunal de Ética: Luiz 

Ferreira; Vice-presidente do Tribunal de Ética e Disciplina: Julio Tardin. Desembargador 

Guiomar Borges. Presidente da Comissão do Idoso: Osmar Capilé. Presidente da Comissão da 

Mulher: Elisabete Miranda. Presidente da Comissão da Criança e Adolescente: Rosarinha 

Bastos. Presidente da Comissão de Direito e Processo Civil: Fernando Augusto Vieira de 

Figueiredo. Presidente da Comissão do Consumidor: Alex Sandro Sarmento. Presidente da 

Subseção de Várzea Grande: Braz Paulo Pagotto. Advogados e advogadas: Waldir Caldas, 

Pedro Verão, Ana Lucia Ricarte, Débora Simone S. Rocha Faria, Ivan Ramos. Frei Alvino. 

Item I e II – Abertura e verificação do quorum.O Presidente, depois de verificar o quorum, 

declarou aberta a Sessão. Item III - Leitura, discussão e aprovação da ata da sessão 

anterior.  O presidente esclareceu que a ata da sessão anterior não foi concluída para 

aprovação nesta sessão, em razão da sua antecipação, pelo que será apresentada para 

aprovação na próxima sessão do conselho. Item IV – Comunicação da Presidência. O 

presidente comunicou a justificativa de ausência do conselheiro Nelson José Bratti, em razão 

de estar impossibilitado de deslocamento de sua cidade em virtude da greve dos agricultores; 

Dinara Arruda, por estar participando de aula de mestrado em Marilia/SP; João Carlos 

Hidalgo Thomé, em decorrência de compromissos na subseção de Tangará da Serra/MT. O 

presidente agradeceu a presença de todos, inclusive do membro honorário José Simioni, 

recém aposentado do TRT 23ª Região, destacando que ele contribuirá com esta casa em razão 

de sua experiência. Comunicou o evento da Comissão do Meio Ambiente que se realizará no 

Univag. Que a OAB indicou o Dr. Osmar Capilé para representar a OAB nos processos, leis e 

procedimentos da Assembléia Legislativa. Item V – Ordem do Dia - PROCESSO Nº 

9936/06 - Inscrição Definitiva (Incompatibilidade) - RECORRENTE: Georgia Pinto 



Dias Leite. RECORRIDO: ex officio. RELATOR: conselheiro Ednaldo de Carvalho 

Aguiar. Feita a leitura do relatório e voto pelo relator que opinou pelo provimento recurso, 

estando a Recorrente impedida nos termos do artigo 30, do EAOB. Feita leitura da ementa. 

Em discussão, o conselheiro Daniel Maia Teixeira pediu vista em mesa o que foi deferido. 

Após analise informou que acompanha o relator em razão das atividades elencadas como 

sendo da competência da Recorrente. Em votação, aprovado por unanimidade o voto do 

relator. RESOLUÇÃO Nº 015 DE 08 DE MAIO DE 2006 (ad referendum). PARTE 

INTERESSADA: OAB-MT. ASSUNTO: Nomear Anderson Rosa Ferreira e Édio 

Marques do Rosário Filho, como membros colaboradores para compor Comissão do 

Jovem Advogado. Em discussão e votação, aprovada por unanimidade. RESOLUÇÃO Nº 

016 DE 10 DE MAIO DE 2006 (ad referendum).   PARTE INTERESSADA: OAB-MT. 

ASSUNTO: Nomear os advogados Diego Galvan e Ricardo Nigro, como membros para 

compor a Comissão de Estudos Tributários e Defesa do Consumidor. Em discussão e 

votação, aprovada por unanimidade. PROPOSTA DE RESOLUÇÃO. PARTE 

INTERESSADA: OAB-MT. ASSUNTO: Regulamentar o expediente na OAB-MT 

durante os jogos da Copa, quando a Seleção Brasileira de Futebol jogar. O presidente 

informou que muitos advogados têm solicitado a regulamentação dos horários de 

funcionamento do judiciário nos dias dos jogos do Brasil. Diz que o Judiciário Estadual já 

fixou horário, o qual consta da resolução hora apresentada para análise e aprovação, e que, 

caso seja aprovada, será encaminhada aos foros trabalhista e federal, solicitando 

regulamentação do expediente nesses dias. Em discussão e votação, aprovado por 

unanimidade. CÓPIA PARA CONHECIMENTO. ASSUNTO: Carta de Sinop e Moção 

de apoio aos Agricultores, do Colégio de Presidentes de Subseções realizado entre os dias 

04, 05 e 06 de maio de 2006, em Sinop. O presidente informou a todos que o texto da carta 

de Sinop/MT consta na pasta de todos, e que ela resume todas as discussões e decisões 

ocorridas no encontro. Fez a leitura do texto da carta. Informou sobre dois projetos de lei que 

estão tramitando visando à exclusão dos advogados de determinadas lides. Informou, ainda, 

sobre o julgamento do mérito das Adins relativas ao EAOAB, onde também se verifica 

posicionamento no sentido de restringir a atuação dos advogados. Que a moção de apoio aos 

agricultores foi aprovada, por unanimidade, pelo colégio de presidentes e que foi levada ao 

conselho federal pela conselheira federal Ana Lucia Stefanello, onde, também, foi aprovada 

uma moção apresentada por esta conselheira, por unanimidade. Que o presidente nacional já 

encaminhou a moção ao governo federal. Concedida a palavra ao conselheiro Luis Carlos 

Negreiro ele teceu algumas palavras sobre o evento; parabenizou o presidente pelo trabalho 

realizado no encontro, bem como o presidente do TDP. Concedida, ainda, a palavra ao 

conselheiro José Patrocionio, ele questionou sobre o concurso dos defensores, como, também, 

alertou sobre as campanhas eleitorais camufladas que já estão ocorrendo. Destacou, por fim, 

os excessos que estão sendo cometidos pelos agricultores no movimento que estão realizando. 

Item VI - Assuntos Gerais. Palavra livre. O presidente comunicou a todos sobre a publicação 

nesta data, do edital para preenchimento da vaga do quinto constitucional do TRT da 23ª 

Região e que as inscrições iniciam-se no dia 06/06/06 e findam em 26/06/06, e que o processo 

será regulado pela resolução n. 102/2005 do Conselho Federal. Conselheiro Cláudio Stábile 

falou sobre a situação dos tribunais arbitrais e que nesta semana pôde verificar que o Tribunal 

Regional do Trabalho, em processo relatado pelo juiz Tarcisio Valente, em ação proposta pelo 

MPT, anulou todos os atos praticados por um tribunal arbitral e, ainda, lhe aplicou multa no 

valor de R$ 50.000,00, além de condenação por litigância de má-fé. Ressalta que os atos 

praticados pela OAB/MT estão, então, surtindo efeito. O conselheiro federal Ussiel Tavares 



teceu alguns comentários sobre os tribunais arbitrais, dizendo que a OAB deve aprofundar 

debate sobre o tema, propondo a realização de uma audiência pública para discutir a questão. 

Por fim, solicitou seja cobrada do Ministério Público informações sobre os procedimentos que 

estão sendo adotados. O advogado Osmar Capilé esclareceu sobre seu trabalho como 

representante da OAB/MT na Assembléia Legislativa do estado. O membro honorário 

vitalício, Dr. José Simioni, disse que “voltou para ficar porque aqui é o seu lugar” 

agradecendo pela recepção, colocando-se a disposição da instituição. O presidente da 

CAA/MT, João Vicente Scaravelli, apresentou as novas obras da CAA/MT - Código Civil e 

Penal. Agradeceu a bancada federal do Mato Grosso, pela homenagem feita ao seu pai, Dr. 

Santo Scaravelli, no Conselho Federal e agradeceu, também, à OAB/MT por terem concedido 

o nome de seu pai à sala da OAB no complexo judiciário desta capital. O presidente informou 

que, após o encerramento desta sessão, será feito o lançamento da campanha pela valorização 

das prerrogativas dos advogados cujo lema é “ADVOGADO TU ÉS DA JUSTIÇA A 

CLAVA FORTE”, convidando todos os presentes a participarem da cerimônia. O presidente 

Francisco Anis Faiad, as 16:30 h (dezesseis horas e trinta minutos) declarou encerrada a 

Sessão, do que, para constar, eu, Luciana Serafim da Silva Oliveira, Secretária-Geral Adjunta, 

mandei lavrar a presente ata, que, conferida, segue assinada por mim e pelo Presidente, depois 

de aprovada pelo Conselho Seccional da Ordem dos Advogados de Mato Grosso. 

 

 

 

 

 

FRANCISCO ANIS FAIAD 

Presidente 

 

 

 

 LUCIANA SERAFIM DA SILVA OLIVEIRA 

Secretária Geral Adjunta 
 

 


